

## VISTA VALVERDE

Las noticias y lo que está pasando en Valverde este més!



## ECE

En ECE estamos aprendiendo a trabajar cooperativamente en grupos grandes y pequeños y continuamos desarrollando relaciones con nuestros maestros y amigos. Estamos profundizando nuestro aprecio por los libros y la lectura escuchando para disfrutar y volviendo a contar historias familiares. Estamos practicando el conteo, la correspondencia uno a uno y la creación de patrones en matemáticas.

## **KINDERGARTEN**

El jardín de infantes comenzará a aprender todo sobre las reglas y las diferentes reglas que seguimos en diferentes lugares durante la alfabetización. Aprenderemos la importancia de tener y seguir reglas. Durante las matemáticas, el kinder aprenderá a medir, usando unidades no estándar como hilo y cubos para medir la longitud y la altura.



# Esta mañana? Esta mañana vo también

## 1ER GRADO

El primer grado está comenzando nuestra unidad de alfabetización en la comunidad para aprender más sobre cómo ser un buen vecino. Estamos aprendiendo estrategias para resolver problemas de suma y resta, como contar, dobles y dobles + 1. Terminaremos nuestra unidad de ciencias en la que hemos estado investigando las defensas de las plantas y los animales. ¡El primer grado también participará en su primera excursión del año escolar a principios de noviembre!

## 2DO GRADO

Estamos aprendiendo sobre fábulas y poesía y trabajando en escritura narrativa. En matemáticas estamos empezando a sumar y restar en una recta numérica abierta. En ciencia, estamos aprendiendo sobre la relación entre plantas y animales.



## 3ER GRADO

En 3er grado estamos aprendiendo sobre el punto de vista en un texto expositivo. ¡En matemáticas estamos trabajando en multiplicaciones y gráficas de barras! ¡Estamos trabajando duro y mostrando TRACKS todos los días!

## 4TO GRADO

Nuestros estudiantes están aprendiendo sobre las adaptaciones de los animales mientras identifican las ideas principales y los detalles clave. También escribirán un ensayo expositivo comparando dos animales. En matemáticas, los estudiantes comenzarán con FRACTIONS!!, estaremos trabajando con cartones de huevos y creando fracciones equivalentes.



## 5TO GRADO

El quinto grado está aprendiendo sobre la historia de los Estados Unidos a través de textos expositivos. En matemáticas, estamos trabajando en sumar y restar fracciones con diferentes denominadores. También estamos terminando nuestra unidad de ciencias sobre el espacio exterior y nuestra unidad de estudios sociales sobre nativos americanos.



## **ESPECIALES**

En Arte, los estudiantes están terminando su obra de arte del Día de los Muertos. ¡Por favor, consulte Seesaw para saber cómo puede contribuir al Altar del Día de los Muertos! Para noviembre estaremos haciendo divertidos proyectos de otoño en el salón de arte.

En la clase de música, Ece, Kinder y 1er grado están cantando y moviéndose al ritmo de las canciones de otoño. 2do grado está aprendiendo las bases para leer y escribir música. Los estudiantes de tercer grado se están preparando para comenzar su programa de flauta dulce, así como los de cuarto y quinto grado con el ukelele y la guitarra.

En EF, los grupos han estado trabajando y mejorando su condición cardiovascular manteniendo un esfuerzo durante más de 15 minutos consecutivos o en intervalos (se pudo ver demostrado en el Jog-A-Thon) Siguiente: ¡Saltar la comba!



# Consejo de lectura

DEL MES

iLee en voz alta con tu hij@ todos los días! Este es el por qué:

